

2024-11-14

CDMX impulsará inversión y crecimiento con nueva agencia, anuncia jefa de Gobierno, Clara Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://elgatopolitico.news/2024/11/14/cdmx-impulsara-inversion-y-crecimiento-con-nueva-agencia-anuncia-jefa-de-gobierno-clara-brugada/>

Foto: X Clara Brugada

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, encabezó el Encuentro Empresarial Ciudad de México, Capital de la Transformación, en donde expuso ante empresarias y empresarios que la capital del país se ha posicionado ante el mundo como una región para promover el crecimiento económico y anunció la creación de la Agencia para la Atracción de Inversiones, que tendrá como titular a Arturo Adolfo Palacios y se encargará de canalizar las oportunidades de inversión.

"Nos sentimos orgullosos, orgullosas de nuestra ciudad y de su fortaleza económica, tenemos sólidos cimientos para edificar lo que nosotros llamamos el segundo piso de la Transformación, es decir, significa o debe significar más prosperidad y este crecimiento, desarrollo y bienestar para la población, ese es el gran objetivo y eso es a lo que nos vamos a abocar."

Ante empresarias, empresarios e invitados especiales, la mandataria capitalina resaltó que la Ciudad de México cada día es más global y hoy más que nunca está en los ojos del mundo, "se ha convertido en un escenario con todas las condiciones para crecimiento y para posicionarse como el principal motor no solo del país, sino de la región", dijo.

Sostuvo que la capital es la entidad federativa con mayor creación de empleos, con 67 mil 201 en lo que va del año, asimismo, destacó que el Producto Interno Bruto (PIB) se posiciona como el principal movilizador de México, con una participación del 14 por ciento a nivel nacional.

"Seguimos bien en las finanzas de nuestra ciudad, tenemos finanzas sanas. Un ejemplo de ello justamente es la calificación crediticia triple A, la más alta posible, lo que es un reflejo de confianza de los mercados nacionales e internacionales que tienen hacia la administración de nuestra ciudad.

Señaló que en la Ciudad de México existe mano de obra especializada, un sistema bancario sólido, la mejor infraestructura urbana, una gran conectividad y también una economía interna dinámica y una confianza global en la administración de la ciudad.

De igual forma, la ciudad cuenta con "una economía ampliamente diversificada, con importantes actores en el sector cultural, turístico, de manufacturas, de servicios y de alimentos", mencionó. La cabeza del Ejecutivo local señaló que la capital del país es referente en inversiones turísticas tanto nacionales como extranjeras, un ejemplo de esto es la realización del Gran Premio de la Ciudad de México, así como la llegada en 2026 del Mundial de Fútbol.

Adicionalmente, mencionó que uno de los factores que propicia las inversiones en la capital es la reducción significativa en los índices delictivos, los cuales disminuirán aún más con los trabajos hechos por parte del Gobierno federal. Asimismo, anunció la designación de Carlos Martínez Velázquez como titular del Fondo Mixto de Promoción Turística.

Además, informó sobre la creación de ventanillas digitales para negocios y para el desarrollo inmobiliario, con el fin de agilizar trámites y fomentar las inversiones, las cuales estarán bajo la supervisión del secretario de Planeación, Ordenamiento Territorial y Coordinación Metropolitana, Alejandro Encinas Rodríguez.

Por su parte, la secretaria de Desarrollo Económico (SEDECO), Manola Zabalza Aldama, comentó que el plan de desarrollo económico de la actual administración se basa en creer en el talento de las y los capitalinos para formar un futuro próspero, de esta forma, se apoyará a emprendedores, artesanos, productores y empresas de todos los sectores.

"La capital tiene una identidad única y una responsabilidad que es doble: es el corazón de la economía mexicana y, además, tiene una posición estratégica en todo el mundo. Con esta perspectiva queremos que las inversiones de la Ciudad de México complementen e impulsen el desarrollo de cada región del país; queremos que la Ciudad de México se convierta en la capital de la mentefactura, es decir, queremos que sea una economía de cerebros. En este modelo, el conocimiento y la innovación tecnológica como los recursos fundamentales para el desarrollo de la ciudad: creemos, creamos y crecemos", expresó.

En tanto, el presidente del consejo Coordinador Empresarial, Francisco Alberto Cervantes Díaz, afirmó que la Ciudad de México se distingue de otros países del mundo por su cultura y dinamismo, lo cual ha provocado que la economía de la capital crezca un 3 por ciento anual; además de propiciar la apertura de pequeños negocios, actualmente, se cuenta con 470 mil negocios, los cuales generan alrededor de tres millones y medio de empleos formales.

Finalmente, presidente de la Cámara de Comercio de la Ciudad de México, José de Jesús Rodríguez Cárdenas añadió que la apertura entre el sector empresarial y el Gobierno de la ciudad permite la construcción de proyectos en conjunto, uno de ellos, la incorporación de empresas informales a la formalidad, con el fin de obtener beneficios tanto para la ciudad como para los empresarios. En el evento también estuvieron presentes miembros del Gabinete legal del Gobierno de la Ciudad de México e integrantes del sector empresarial.